



Außenminister Steinmeier gratuliert neuem polnischen Außenminister Schetyna

Außenminister Steinmeier gratuliert neuem polnischen Außenminister Schetyna
Anlässlich der Vereidigung der neuen polnischen Regierung durch den polnischen Staatspräsidenten Bronislaw Komorowski sagte Außenminister Steinmeier heute (22.09.): Ich gratuliere Grzegorz Schetyna zu seiner Ernennung zum neuem polnischen Außenminister und freue mich auf eine gute und enge Zusammenarbeit. Unsere polnischen Nachbarn sind für Deutschland herausragende Partner, mit denen wir unsere Freundschaft auch weiter ausbauen wollen. Dazu gehört, dass wir zusammen die Zukunft der Europäischen Union und die Beziehung zu den europäischen Nachbarn gestalten, dazu gehört auch, dass wir gemeinsam Verantwortung zur Überwindung der vielen Krisen in der Welt übernehmen. In diesem Sinne danke ich Radoslaw Sikorski für eine überaus enge Zusammenarbeit, die wir in vielen Jahren hatten. Als polnischer Außenminister hat er Großes geleistet für den deutsch-polnischen Dialog. Für Frieden, Freundschaft und gute Nachbarschaft zwischen unseren Ländern werden wir auch mit der neuen polnischen Regierung engagiert zusammenarbeiten. Bilaterale Beziehungen
Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>


Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.